

Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 02. Oktober 2014

Antrags-Nr. 14-F-33-0105

Regionalpolitik besser begleiten

- **Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 24.09.2014 -**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. die Diskussion zur Verfasstheit der Metropolregion Rhein-Main im Hessischen Landtag aufzunehmen und für die Landeshauptstadt Wiesbaden unter Beteiligung der städtischen Gremien eine eigene Position festzulegen und diese in die Diskussion einzubringen;
2. die Positionierung der Metropolregion Rhein-Main im Konzert der zehn deutschen Metropolregionen darzustellen. einen Vorschlag zur Lösung des Dualismus Wiesbaden-Frankfurt zu machen;
3. die Aktivitäten der Regionalversammlung Südhessen und des Regionalverbandes sowie aller anderen Sonderstrukturen übersichtlich zu begleiten.

Beschluss Nr. 0421

Der gemeinsame Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 24.09.2014 betr.

Regionalpolitik besser begleiten

wird angenommen.

Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Wiesbaden, .10.2014

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
-16 -

Wiesbaden, .10.2014
In Vertretung
des Oberbürgermeisters

Dezernat I
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Goßmann
Bürgermeister